



平市職業紹介所の 求職児童紹介成績

工業及鑛業が最多數

平市職業紹介所に於ける本年の求職児童紹介成績は去る五月末日現在左記の如く求人二七四（男二二二女五二）求職一四〇（男九二女四八）就職一一二（男八二女三〇）の統計を上げてゐるが職業別に示せば求人求職共に最も多いのは工業及び鑛業で希望児童の大部を占めてゐるが商店員の求人六三名の如きは殆んど児童から省みられず求職僅かに五名の全就職に過ぎない次へで平均の求職に比べては少額の戸内使用人地方として甚だ物さびしいのは農林業方面に

石城地方の田植は 一般に早くなつた

石城地方の田植は指導當局の早植奨励で年次一般に田植を早められてゐるが同郡冷密地の山間部には遅く水稲地指導地の田植は来る十日から吉成駐在技手の指導下に三坂村上三坂 川前村上市 蘆澤村合戸 田人村田人及び黒田

書方入賞

平市一校では若松商業学校創立二十五週年四縣下小児児童書展に出品されてゐたが左記児童が入賞したと

日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌
日刊報シヨクザイ日誌

座講識

ネットは露西亞新經濟政策、レーニンの提案で一九二一年五月から實施せる一部の資本主義的生産を許し穀物の徵收から現物課税制、貨幣經濟の復活その他自由取引への還元を云

平市制 寫眞競技展

東京朝日平市通信部主催平市役所及び警署寫眞會後援の平市制記念寫眞競技大會は多數の出品を迎へて今日から明後六日まで市會議事堂に陳列毎日午前八時後六時まで一般の參觀に供してゐるが嚴密の結果左記受賞者を決し六日午前十時前記會場で賞品の授與式を挙げる

石城郡の在米高 昨年より二萬石増

五月から現状維持でも
九月までの食米充分
縣穀檢支所管内（石城一團）の去る五月一日現在米は十一萬七千六百六十四石七斗で各種持米別を上げれば左記の如くこれより先き三月一日の在米高に比せば三千一石一斗を減じ前年の同期に較ぶれば二萬九千二百八十七石七斗の増加で同月から移出入のない現状維持としても郡内總人口二十萬三千九百七十六人の食米一ヶ月二萬三千三百石（一人平均一斗）と見て来る九月まで飢えを凌げる譯である尙ほ會ての石城郡産米は十六萬石を昨年作とされた時代があるが近年は九千二百歩歩余の水田で二十萬石を越えるものと見られるに至つた

苗代と二毛作 品評會

植田町農會主催二毛作並びに苗代品評會は来る十一、十二日の兩日柴田郡農會技手の審査がある

川部の苗代審査

石城郡川部村の苗代品評會に對し郡農會から来る八、九兩日柴田技手出張審査をなすと

冷害地苗代視察

縣の古賀技師來郡石城郡内に於ける冷害地の苗代栽培は指導當局及び當業者協力改善に努めて来る六、七、八日兩日縣から古賀技師實地視察をなすと

豊間村農事實行 組合創設座談會

石城郡豊間村の農事實行組合設立に關する講演座談會は今四日午後一時から同村沼の内

一杯飲んだ勘定で 釣銭の二重取り

破けたポケットからの皮
平市古銀治町猪狩荒家方同居傘職工青名加五郎（五）は去る一日午後一時市内南町大國食堂で一圓八十五錢分を飲食し十圓紙幣で勘定する釣銭八圓十五錢を受取る際家人の目を盗んで手早く一圓を窃り七圓十五錢は一圓不足であると押問答の末遂に釣銭の二重取りを敢行して同店を出た折柄同中の野地巡査に次第を知られて取調べに對して強硬に否認してゐたがスポン

爐に轉じて即死

石城郡内郷村の永山忠次郎次女まつ子（五）は昨三日午前七時頃爐邊に遊んでゐた際誤つて爐中に轉じて掛つてあつた馬の飼ひの湯騰をかぶつて大火傷を負ひ間もなく絶命した

トラク幼女を 轢いて即死

平市の仲町居住トラク運轉手高橋政治（三）は昨三日午後二時四十分頃石城郡内郷村の宮内縣道を空車運轉疾走途中道路に遊んでゐた同地日本電力散宿所電工丹野王麿の次女英子（三）を轢き倒して頭部を粉碎即死させた

見學旅行 五月八、九日自動車にて

藤金次郎氏についてこの政治博を開催するの趣旨をおきき、

青年會館に於て 飲仲間から五圓強奪

平市白銀町居住葛田中末（吉）は去る二日夜の十時頃同町るびす屋飲食店方一杯やつてゐた際店員向ふ側に二十五六才の男が飲んでゐるのを盗み取り同人と酒を交はし上機嫌になつた老体を伴つて男に送られて出かけた途上るびす屋から離れて間もない路頭で矢面に打つた懐中の五圓強奪

電話簿の廣告

平市電話局では本年度の電話番號簿を改刷出版に際し例によつて一般廣告を掲載の筈であるが右の申込みは本月五日から三十日までである

平町青 年團の 見學旅行

五月八、九日自動車にて
藤金次郎氏についてこの政治博を開催するの趣旨をおきき、

爐に轉じて即死

石城郡内郷村の永山忠次郎次女まつ子（五）は昨三日午前七時頃爐邊に遊んでゐた際誤つて爐中に轉じて掛つてあつた馬の飼ひの湯騰をかぶつて大火傷を負ひ間もなく絶命した

トラク幼女を 轢いて即死

平市の仲町居住トラク運轉手高橋政治（三）は昨三日午後二時四十分頃石城郡内郷村の宮内縣道を空車運轉疾走途中道路に遊んでゐた同地日本電力散宿所電工丹野王麿の次女英子（三）を轢き倒して頭部を粉碎即死させた

産業方面

果樹蔬菜

梅雨期 (上)

一と通りの注意

入梅は来る十一日、昨々梅雨期に這入りつゝある農村では水田の作業に畑作物の手入れに目が廻るほどの多忙な時であるが特に蔬菜にとつては一日も手放しの出来ない育成と収穫の期だ、果樹に於ては枝葉の徒長を防ぎ同時にまた果樹それ自身の鮮色と芳香のある結實を得ることが栽培のこつで、向ほまた蔬菜類では幼苗を食ひ荒す害虫、枯死、腐敗病などの原因となる病害の豫防除が大切であるがこれ等の手入れを中心として農林省農産課では梅雨期の栽培について大要左記のやうな注意を上げてゐる。

果樹類

梨は緑枝剪定及び主枝の誘引の時期で特に徒長を防ぐやう注意を要する、また姪心喰虫の發生の時期であるから破れ袋の掛けかへに注意し若し被害甚だしい地方なら硫酸鉛を散布する、なほ梅雨明けに近づくに従つて追肥をやることである。

柑橘、介殼虫が發生することが多いから松脂合剤二十五倍乃至三十倍液または機械油乳劑一パーセント液を灌注する、天牛の驅除、またエカキ虫の驅除には硫酸ニコチン八百倍液を灌注する、場所によつて落葉病が發生するからボルドー液を用意しこれを随時散布するやうにする。

桃は摘心、摘果をなし五月下旬に袋かけをして置くのである。



ガソリン
モビール油
石油株式会社

特約販賣

油問屋
關内油店

支店 平市 電話長 16

支店 支那山形市 電話長 三二八

支店 支那青島市 電話長 三三三

支店 支那天津市 電話長 三三三

支店 支那大連市 電話長 三三三

支店 支那瀋陽市 電話長 三三三

支店 支那安東市 電話長 三三三

支店 支那錦州市 電話長 三三三

支店 支那開通市 電話長 三三三

支店 支那安東市 電話長 三三三

支店 支那錦州市 電話長 三三三

支店 支那開通市 電話長 三三三



夏が来た、夏が来た、

カンカン帽は踊る... 冠つたタイプ

涼味... 涼味... 涼味

その他可愛らしい...
お子様用帽子豊富陳列

ツルヤ (平市四)

Y.40...Y1.30
1937型パナマハット
Y.75...3.00...9.80

お醤油は ヤマフル

醤油味 贈り物 節約食品

山崎合名會社

明治生命警城代理店 山崎與三郎

電話 一六二七番

産科 婦人科 長木村寅次郎

外科 醫學博士 内木宗八

藥局 藥劑師 大岩俊雄

平市新川町九一

入院隨意 病室完備

木村病院

電話一六四番

諸毒下... 大妙藥

安流丸

持約 山野邊藥局

平市五丁目

目科療診

齒科 一般

保存科 補綴科 齒齦工科

齒列矯正科 小兒齒科 齒槽膿腫科

口腔外科

レントゲン科

中野齒科醫院

院長 日本齒科 中野憲次

平市田町(松月堂向ひ) 電話五〇九番

和洋銅鐵、金物問屋

店商屋釜

九九・九電

(院 病 平)

院長 醫學博士 鈴木定藏

内科 醫學博士 鈴木定藏

小兒科 醫學士 木下基一

産婦人科 醫學士 池谷三郎

皮膚泌尿科 醫學士 鈴木定藏

物理療法科 醫學士 岡田重徳

藥劑師 部長 藥劑師 吉本幸平

診察時間 毎日午前八時より午後九時まで
夜間診察に從事す(急患は此の限にあらす)

往診時、病室完備(入院時自炊の便)

内科 小兒科

外科 花柳病科

耳鼻咽喉科

レントゲン科

高久病院

平市田町 電話五二三番

院長 醫學士 高久忠

専門 皮膚科 泌尿器科 性病科

江尻醫院

診察時間 午前八時より午後九時まで

醫學博士 江尻伊三郎

平市田町(舊山内醫院跡) 電話六九一番

喫茶 一 事。

喫茶 酒場を兼ねた。

サロシ

レストラン

町田平 二五三電

勸業、復興、割引

各債券

現物賣買

平市仲間町 横山商店債券部

電話 二七一番 振替東京九〇六一〇